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令和２年第１回飯島町議会臨時会議事日程 

令和２年１月８日  午前９時１０分開会・開議 

 

○議事日程 

１ 開会（開議）宣告 

 

１ 議事日程の報告 

 

１ 町長議会招集あいさつ 

 

日程第１ 会議録署名議員の指名        

日程第２ 会期の決定について 

日程第３ 諸般の報告 

日程第４ 第 １号議案 副町長の選任について 

日程第５ 第 ２号議案 令和元年度飯島町一般会計補正予算（第８号） 

 

１ 町長あいさつ 

 

１ 閉会宣言 
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本会議開会 

 

開    会 

 

議    長 

  

 

 

 

 

 

町    長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議    長 

 

 

 

議    長 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年１月８日  午前９時１０分 

  

あけましておめでとうございます。町当局並びに議員各位におかれましては

新春早々の会議に御出席をいただき、大変御苦労さまでございます。ただいま

から令和２年第１回飯島町議会臨時会を開会をいたします。 

議員各位におかれましては、慎重な御審議をいただくとともに、円滑な議事

運営に御協力をいただきますようお願いを申し上げます。これから本日の会議

を開きます。本日の議事日程については、お手元に配付のとおりです。開会に

当たり、町長から御挨拶をいただきます。 

皆さん、あけましておめでとうございます。議員各位並びに町民の皆様にお

かれましては、すがすがしい新春を迎えられたことと、まずお慶び申し上げま

す。 

令和元年 12月 23日付、飯島町告示第 93号をもちまして、令和２年第１回飯

島町議会臨時会を招集いたしましたところ、議員各位には、時節柄大変御多忙

中にもかかわらず御出席を賜り、厚く御礼を申し上げます。 

現在令和２年度の予算編成中であります。財源確保の面では引き続き厳しい状況で

はございますけれども、主要施策の具体化と実現に向け、将来を見据える中で真に必

要な事業を十分精査しながら新年度予算の編成をしてまいる所存でございます。 

さて本臨時会に提案いたします案件は、副町長の選任について議会の同意を

お願いいたします、その人事案件１件と、並びに喫緊の事業実施のための一般

会計の補正予算案件１件の計２件でございます。なにとぞ慎重な御審議をいた

だき、適切なる決定を賜りますようお願い申し上げまして、議会臨時会招集の

御挨拶といたします。 

 

日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

本臨時会の会議録署名議員は会議規則第 122 条の規定により、９番 浜田稔 

議員、１０番 本多昇議員を指名します。 

 

日程第２ 会期の決定を議題とします。 

本臨時会の会期につきましては、過日議会運営委員会において協議をいただ

いており、議会運営委員長より会期は本日１日限りとすることが適当との協議

結果の報告がありました。 

 お諮りします。 

本臨時会の会期は、議会運営委員長からの報告のとおりといたしたいと思い

ますが、これに御異議ありませんか。 

（異議なしの声） 
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議    長 

 

 

議    長 

 

 

 

 

 

 

 

議    長 

 

  

局    長 

議    長 

町    長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議    長 

９番 

浜 田 議 員 

 

 

 

 

 

異議なしと認めます。したがって会期は、本日１日限りとすることに決定し

ました。 

 

日程第３ 諸般の報告を行います。 

議長から申し上げます。最初に、令和元年 12月定例会において議決された、

意見書の処理について報告します。「軽油引取税の課税免除措置の継続を求める

意見書」につきましては、12月 20日に衆参両院をはじめ、関係機関へ送付しま

したので報告いたします。 

次に本会議に説明員として出席を求めた方は、別紙のとおりであります。 

以上で諸般の報告を終わります。 

 

日程第４ 第１号議案 副町長の選任について 

を議題といたします。 

 事務局長に議案を朗読させます。 

（議案朗読） 

本案について、提案理由の説明を求めます。 

第１号議案 副町長の選任について提案理由の説明を申し上げます。副町長

として１期４年をお勤めいただきました、唐澤隆氏が任期満了により 12 月 21

日をもって退任されております。その後任といたしまして、飯島町七久保 3389

番地、宮下寛氏 63歳を選任したいので、地方自治法第 162条の規定により議会

の同意をお願いするものであります。人選に当りましては広い視野から慎重に

検討し、熟慮に熟慮を重ねた結果、最適任者として今回御提案申し上げるもの

でございます。なお任期は令和２年１月８日から令和６年１月７日までであり

ます。宮下寛氏の主な経歴につきましては、お手元の議案に添付してございま

す経歴書のとおりでございますが、長年にわたり飯島町職員として勤務され、

地方自治に対する豊富な経験と豊かな識見、これまでの行動力ある取り組み姿

勢から私の補佐役として、またこれからの当町の発展に果たす副町長の役割か

ら最適任者と考え、ここに選任の同意をお願いするものでございます。よろし

く御審議のうえ議員各位全員の御同意をいただきますようお願い申し上げまし

て、提案理由の説明といたします。 
これより質疑を行います。質疑はありませんか。 

 

議案は副町長の選任でありますけれども、当然のことながらこれは前副町長

の退任との一連の流れの中でのでき事だろうと理解しています。したがいまし

て形式的な御説明は今の通りだとは思いますけれども、町内には様々な理解が

ございますので、前副町長が退任に至った理由、それから今回の選任に至った

理由について、政策的な背景もあるかと思いますのでその点についてお尋ねい

たします。 
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町    長 

 

 

 

 

 

 

 

議    長 

９番 

浜 田 議 員 

 

 

 

町    長 

 

 

 

 

議    長 

 

議    長 

 

 

 

 

議    長 

 

 

 

休    憩 

再    開 

 

議    長 

 

副 町 長 

 

 

本来副町長の任期は４年でございます。私も選挙を経て、１つの区切りとし 

て４年、すべて特別職につきましては任期が４年。その間でどういうことがで

きるかということを取り組むわけでございます。前回の４年は私の１期目でご

ざいました。その１期目の民間から上がってきて町政に携わる私にとってしっ

かりと御指導をいただいた副町長。しっかりとその責任を果たされたというふ

うに思っています。この４年間でいろいろ学ぶ中でさらにエンジンの馬力アッ

プ、事業しっかりと進めていく、ステップアップした中での事業展開、それを

考えた時に新たな副町長が必要であるとこのように考えたわけでございます。 

ほかに質疑はありませんか 

 

エンジンの馬力アップという御説明、力量の差というふうにも聞こえますけ 

れども、町内での様々な解釈の中にもう１つあるのは、公園の問題に対する更

迭ではないかというふうな評価もございます。こういった意味合いがあったの

かどうかについてお尋ねいたします。 

任期が終わる直前にそういう問題が出てきまして、事案を処理した経過があ 

ります。その関連性でいろいろの憶測が飛んでいるかと思います。しかしあの

件につきましては、給料の返納という形の中ですべて責任は終了しておるとい

うふうに考えております。今回の新しい副町長をいただいて次の行政を行うと

いうこととは一切関係ありません。 

ほかにありませんか。 

（なしの声） 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

この議案は討論を省略し、これより第１号議案 副町長の選任について 

を採決いたします。この採決は起立によって行います。本案はこれに同意す 

ることに賛成の方は御起立を願います。 

[賛成者起立] 

ありがとうございました。起立全員です。したがって、第１号議案は原案の

とおり同意することに決定しました。 

ここで暫時休憩といたします。そのままお待ちください。 

 

午前９時２１分 

午前９時２２分 

 

会議を再開いたします。ここでただいま選任同意されました宮下寛さんから

御挨拶をいただきます。 

おはようございます。今同意をいただきまして、ありがとうございました。 

副町長に就任することになりました宮下寛です。よろしくお願いいたします。

若干緊張しておりますけれども、この議場の場で話をさせていただくのは約３
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議    長 

 

 

休    憩 

再    開 

 

議    長 

 

 

町    長 

 

 

年ぶり位になるかなというふうに思います。当時は課長としてこちらの席でや

らさせていただきました。私は役場へ昭和 54 年に入りましてから、約 41 年が

経過しようとしています。約３年前に一般職を退職させていただいて、そのあ

と調整幹という役をいただきまして、いろいろな仕事をやらさせていただきま

した。医者の誘致でございますとかその整備、それからあと企業誘致の関係を

ここ１年半位はやらさせていただきまして、いろんな勉強をさせていただきま

した。もともと私、人と話すというような仕事を若いころからずっとやってま

いりまして、そういう点では今回の退職してからの仕事は貴重な経験ではあっ

たんですけど、ある程度人と話すのは得意分野かなというふうに思っておりま

した。41年という歴史の中で経済もバブル全盛期から崩壊、それから失われた

20年、30年という時代を経まして、住民のニーズも大変変わってきているかな

というふうに思っております。私の仕事の中でいろんなことを経験させていた

だいた中を、今回の副町長という職にいかせればというふうに思っております。

昨年の 12月から下平町長さんの２期目がスタートしておりまして、その中で私

の役目というのをしっかり見極めていかなければならないというふうに思って

おります。公約というか政策の目標の中に、「職員が創造力と実行力に溢れ、行

政サービスを的確に機能する町の組織づくり」というのがございます。簡単に

言えば行政改革かなというふうに思いますけれども、その中身は大変難しいと

いうふうに思っております。そこのところをやっていくのは私の役目かなとい

うふうに思っておりまして、やらさせていただく限りは私も１つの目標をもっ

て取り組んでいきたいというふうに思っております。自分自身はそんなに力が

あるとは思いませんけれども、職員の皆さんとチームを組んでやっていくのが

一番いいかなというふうに思います。大変微力でございますけれども、これか

らも議員の皆さんには大変お世話になると思いますので、変わらぬ御指導、御

鞭撻を賜りますようお願い申し上げまして御挨拶とさせていただきます。今後

ともどうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

ありがとうございました。ここで暫時休憩とします。失礼いたしました。こ 

こで休憩とします。再開時刻を９時４５分とします。休憩。      

 

午前９時２６分 

午前９時４５分 

 

会議を再開します。 

日程第５ 第２号議案 令和元年度飯島町一般会計補正予算（第８号） 

を議題といたします。本案について提案理由の説明を求めます。 

第２号議案 令和元年度飯島町一般会計補正予算（第８号）について、提案

理由の説明を申し上げます。予算の規模につきましては、歳入歳出予算の総額

に歳入歳出それぞれ 4,062万 4,000円を追加し、歳入歳出それぞれ 51億 9,306
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企画政策課長 

健康福祉課長 

建設水道課長 

地域創造課長 

教 育 次 長 

議    長 

 

８番 

坂 本 議 員 

 

 

健康福祉課長 

 

 

 

 

 

議    長 

９番 

浜 田 議 員 

 

 

教 育 次 長 

 

 

議    長 

 

 

議    長 

 

万 4,000 円とするものでございます。主な歳出の内容としましては、避難所と

しての機能強化を図るため、４地区の公民館へのエアコン設置工事におよそ

3,300 万円、石楠花苑の自家発電設備及び灯油貯蔵タンクの改修工事におよそ

980万円、来年度に工事着手予定の準用河川、北田川整備事業にかかる測量設計

業務に 150万円、その他、緊急性のある当面の事業執行に必要な補正を計上し、

予備費で調整するとともに特定財源となる町債等の歳入予算を増額補正いたし

ました。細部につきましては担当課長から御説明申し上げますので、よろしく

御審議のうえ御議決賜りますようお願い申し上げます。 

（補足説明） 

（補足説明） 

（補足説明） 

（補足説明） 

（補足説明） 

提案理由の説明がありました。これから質疑を行います。質疑はありません

か。 

 

９ページの石楠花苑の灯油の件なんですけれど、工事内容についてもう少

し詳しく説明していただけますでしょうか。現状と今後どういう形になる

か。 

石楠花苑のタンクなんですけれども、平成の初めに作りまして、30年持

つという予定でございました。30年経ったらコーティングをするという予

定だったんですが、ここのところ不具合が次々と出てくるということがござ

いまして、これをどうしましょうということを検討した結果、地下タンクを

やめて外付けのタンクを新設するという形をとりたいということでござい

ます。 

そのほかにございませんか。 

 

公民館等のエアコンでありますけども、災害時に電源喪失した場合、機能喪

失するんではないかというふうに心配しますけれど、これについての対策もし

くは長期的なお考えをお持ちでしょうか。 

すいません。電源等につきましては今のところ考えにはないという状態でご

ざいます。また検討させていただきたいと思います。よろしくお願いいたしま

す。 

ほかにございませんか。 

よろしいですか。今の件は。 

（はいの声） 

わかりました。ほかにございませんか。 

（なしの声） 
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議    長 

 

 

議    長 

 

 

 

 

議    長 

 

議    長 

 

町    長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議    長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

これから討論を行います。討論はありませんか。 

（なしの声） 

討論なしと認めます。これで討論を終わります。 

これから第２号議案 令和元年度飯島町一般会計補正予算（第８号）の採決

をいたします。 

お諮りします。本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

（異議なしの声） 

異議なしと認めます。したがって第２号議案は原案のとおり可決されました。 

 

以上で本日の日程は全部終了しましたので、町長から議会閉会の御挨拶をい

ただきます。 

議会臨時会の閉会に当たり、一言御挨拶を申し上げます。本日御提案申し上げま

した人事案件並びに補正予算案件につきましては議員の皆様方の慎重な御審議を

いただき、いずれの議案も提案どおり御同意、御可決いただき、誠にありがとうござい

ました。私をはじめ、新たに選任いたしました副町長以下全職員が目標を共有し、信

念と熱意を持って精一杯行政運営に努めてまいる所存でございます。 

さて、３月初旬からは新年度予算を中心に御審議をいただきます３月定例会も予

定されております。今後の一層の御協力をお願い申し上げます。またこれまでの天

候は暖かかったとはいいましても、これから本格的な冬の寒さを迎えるところでありま

す。議員各位におかれましては健康に十分御留意いただき､一層の御活躍を心から

お祈り申し上げまして、第１回議会臨時会の閉会に当たっての御挨拶といたします。

本日は誠にありがとうございました。 

 以上をもって令和２年第１回飯島町議会臨時会を閉会といたします。御苦労

さまでございました。 

  

閉会時刻 午前１０時０１分 
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上記の議事録は、事務局長 小林 美恵 の記載したものであるが、その内

容に相違ないことを証するためここに署名する。 

 

 

飯島町議会議長 

 

 

署 名 議 員 

 

 

署 名 議 員 
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